

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA | 15 de Octubre del 2025

El SCPHD y CSI Workforce organizarán el Consorcio de Seguridad Alimentaria de Magic Valley con expertos nacionales y locales

SUR CENTRAL DE IDAHO – El Distrito de Salud Pública del Sur Central (SCPHD) y CSI Workforce se enorgullecen en anunciar la inauguración del Consorcio de Seguridad Alimentaria de Magic Valley, un evento comunitario gratuito diseñado para fomentar una cultura colaborativa de seguridad alimentaria en la región. El evento se llevará a cabo el lunes 10 de noviembre de 2025, de 15:00 a 18:00 h, en el edificio de Servicios Humanos de Ciencias de la Salud (HSHS) del campus de College of Southern Idaho (CSI).

El consorcio reúne a una amplia gama de expertos para abordar la crucial necesidad de concientizar sobre la seguridad alimentaria, ofreciendo perspectivas para todos, desde profesionales de la restauración y emprendedores en cierres hasta cocineros caseros. Este evento, pionero en el Magic Valley, es una oportunidad única para interactuar directamente con líderes de todos los niveles del sector de la seguridad alimentaria.

"Nos entusiasma esta oportunidad no solo de compartir conocimientos esenciales sobre seguridad alimentaria, sino también de conectar a muchos de los agentes clave para la seguridad alimentaria en nuestra comunidad", afirmó Brian Shiroma, Especialista en Salud Ambiental del SCPHD. "Establecer contactos en este evento ayudará a los asistentes a mantenerse al día sobre las regulaciones actuales y las mejores prácticas, y a desarrollar una red de colaboración".

Un punto destacado de la agenda es un panel con Patrick Guzzle, líder nacional en seguridad alimentaria y vicepresidente de Ciencia de los Alimentos de la Asociación Nacional de Restaurantes. Guzzle se unirá a expertos locales y estatales en un diálogo titulado "Iniciando la conversación: Un diálogo en Magic Valley para una comunidad con seguridad alimentaria". Esta sesión busca conectar a los organismos reguladores con el público, creando una conversación bidireccional sobre cómo construir un suministro de alimentos más seguro.

La agenda del consorcio incluye más de una docena de sesiones que abarcan una amplia gama de temas, tanto para entornos comerciales como domésticos. Presentadores de la Extensión Universitaria de Idaho, Cook Pest Control, la Ciudad de Twin Falls y empresas alimentarias locales impartirán sesiones sobre temas como técnicas modernas de conservación de alimentos, seguridad alimentaria durante las festividades, conversaciones sinceras con los inspectores de salud, cómo iniciar un negocio con seguridad alimentaria y mucho más.



El formato del evento está diseñado para su comodidad, con sesiones de una hora que permiten a los asistentes entrar y salir según sus horarios. El aforo es limitado, por lo que se recomienda a los posibles asistentes registrarse con antelación.

Para obtener más información sobre los horarios y detalles de las sesiones, o para registrarse, visite:

phd5.idaho.gov/MV-Food

###